

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jan 29, 2024 - 15:53



*Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas*

Sukabumi, 29 Januari 2024 - Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar

Gunawan, S.Pd, melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) dan anjongsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, dalam upaya menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, tanggal 29 Januari 2024, dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, di Desa Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal.

Dalam laporannya, Kapolsek menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Walangsari melaksanakan anjongsana ke masyarakat setempat sebagai bagian dari kegiatan DDS. Berbagai himbauan disampaikan kepada warga dalam rangka menjaga Kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Beberapa poin himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas antara lain:

1. **Ronda Malam dan Pos Satkamling:** Mengajak warga agar bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini bertujuan untuk mencegah potensi kejahatan di lingkungan desa.
2. **Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Alam:** Mengingatkan masyarakat untuk selalu siap siaga mengantisipasi bencana alam. Bhabinkamtibmas memberikan penekanan pada pentingnya persiapan dan koordinasi dalam menghadapi situasi darurat.
3. **Tertib Berjalan Lintas dan Keselamatan Berkendara:** Himbauan agar masyarakat tertib berlalu lintas, menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), dan tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis.
4. **Pencegahan Kejahatan:** Memberikan himbauan agar warga waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Disarankan untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. **Pemilu 2024 dan Penyebaran Hoax:** Mengajak masyarakat agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Selalu menjaga situasi Kamtibmas di wilayah dengan bijak.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Kalapanunggal menyimpulkan laporannya dengan menyatakan terima kasih atas partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.